
      
 

Die Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn ist eine internationale 

Forschungsuniversität mit einem breiten Fächerspektrum. 200 Jahre Geschichte, rund 31.500 

Studierende, mehr als 6.000 Beschäftigte und ein exzellenter Ruf im In- und Ausland: Die 

Universität Bonn zählt zu den bedeutendsten Universitäten Deutschlands und wurde als 

Exzellenzuniversität ausgezeichnet. 

An der Medizinischen Fakultät der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn ist eine 

W2 Professur für Tumorimmunologie 

zum nächstmöglichen Zeitpunkt zu besetzen. 
 

 

Die Bewerberin/ der Bewerber soll auf dem Gebiet der Tumorimmunologie national und 

international anerkannt sein und in der Lage sein, eine international kompetitive 

Arbeitsgruppe aufzubauen und zu führen. Die Etablierung innovativer Konzepte zur 

Verbindung von Grundlagenforschung und klinischer Forschung ist ein wichtiger Bestandteil 

der Professur. Durch die Einbindung der W2-Professur in das Gesamtkonzept des 

Comprehensive Cancer Center CIO ABCD (CIO Aachen Cologne Bonn Düsseldorf) und des 

Cluster of Excellence “ImmunoSensation2“ sollen der Gesamtbereich der Onkologie und der 

Immunologie an der Universität Bonn gestärkt werden.  

Die W2-Professur soll das Gebiet der Tumorimmunologie und Hämatologie/Onkologie in der 

Medizinischen Klinik III vertreten. Bei geeigneter Voraussetzung ist mit der Stelle die Funktion 

eines Oberarztes/einer Oberärztin in der Medizinischen Klinik und Poliklinik III verbunden. 

Erfahrungen in der Entwicklung von Zell- und Immuntherapien sind wünschenswert. 

Einstellungsvoraussetzungen sind ein abgeschlossenes medizinisches oder 

naturwissenschaftliches Hochschulstudium sowie die Habilitation oder der Nachweis 

gleichwertiger wissenschaftlicher Leistungen. Wünschenswert ist Erfahrung in der Lehre 

gemäß § 36 Hochschulgesetz NRW. 

 

Die Universität Bonn setzt sich für Diversität und Chancengleichheit ein. Sie ist als 

familiengerechte Hochschule zertifiziert. Ihr Ziel ist es, den Anteil von Frauen in Bereichen, in 

denen Frauen unterrepräsentiert sind, zu erhöhen und deren Karrieren besonders zu fördern. 

Sie fordert deshalb einschlägig qualifizierte Frauen nachdrücklich zur 

Bewerbung auf. Bewerbungen werden in Übereinstimmung mit dem 

Landesgleichstellungsgesetz behandelt. Die Bewerbung geeigneter Menschen 

mit nachgewiesener Schwerbehinderung und diesen gleichgestellten 

Personen ist besonders willkommen. 

 

 



      
 

Qualifiziere Bewerber*innen werden gebeten, sich über das Berufungsportal der Universität 

Bonn zu bewerben (https://berufungsportal.uni-bonn.de/openProcedureList.do). Die 

Bewerbung kann in deutscher oder englischer Sprache bis zum 26. August 2025 erfolgen. 

 

Dekanat der Medizinischen Fakultät 

Der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn 

Venusberg-Campus 1| Haus 33, 53127 Bonn 

 

Informationen zum Bewerbungsverfahren finden Sie unter nachfolgendem Link: 

(https://www.medfak.uni-bonn.de/de/fakultaet/karrierewege/akademische-

karriere/berufung) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://berufungsportal.uni-bonn.de/openProcedureList.do


      
 

The University of Bonn is an international research university with a wide education and 

research profile. With a 200-year history, approximately 31,500 students, more than 6,000 

staff, and an excellent reputation at home and abroad, the University of Bonn is one of the 

most important universities in Germany and is recognized as a university of excellence.  

At the Faculty of Medicine at the University of Bonn, a 

W2 Professorship for Tumor Immunology 

is to be filled at the earliest opportunity. 
 

The candidate should be nationally and internationally recognized in the field of tumor 

immunology and be able to create and manage an internationally competitive working group. 

The establishment of innovative concepts to connect fundamental research and clinical 

research is an important part of the professorship. The incorporation of the W2 professorship 

into the overall concept of the Comprehensive Cancer Center CIO ABCD (CIO Aachen Cologne 

Bonn Düsseldorf) and the Cluster of Excellence “ImmunoSensation2” is intended to strengthen 

the entire field of oncology and immunology at the University of Bonn.  

The W2 professorship should represent the field of tumor immunology and 

hematology/oncology within Medical Clinic III. With suitable prerequisites, the position is 

associated with the role of senior physician in Medical Clinic and Outpatient Department III. 

Experience in the development of cell therapies and immunotherapies is desirable. 

The successful candidate must have completed a university degree in medicine or natural 

science and have a habilitation or evidence of equivalent academic achievements. Experience 

in teaching in accordance with section 36 of the Higher Education Act of North Rhine-

Westphalia (Hochschulgesetz NRW) is preferable. 

 

The University of Bonn is committed to diversity and equal opportunity. It is certified as a 

family-friendly university. It aims to increase the proportion of women in areas where women 

are under-represented and to promote their careers in particular. It therefore strongly 

encourages women with relevant qualifications to apply. Applications will be 

handled in accordance with the Landesgleichstellungsgesetz (State Equality 

Act). Applications from suitable individuals with a certified serious disability 

and those of equal status are particularly welcome.  

Qualified candidates are asked to apply via the Appointment Portal of the University of Bonn 

(https://berufungsportal.uni-bonn.de/openProcedureList.do). The application can be 

submitted in German or English by August 26, 2025. 

 

 

 

https://berufungsportal.uni-bonn.de/openProcedureList.do


      
 

 

Dean’s Office in the Faculty of Medicine 

University of Bonn 

Venusberg-Campus 1| Haus 33, 53127 Bonn 

 

You can find information on the application procedure at the following link:  

(https://www.medfak.uni-bonn.de/de/fakultaet/karrierewege/akademische-

karriere/berufung) 

 

 


